

Newsletter v. 16.12.2014

Liebe H-Jollen-Segler ,

es gibt einiges Neues zu berichten und deshalb zum Jahreswechsel einen Newsletter mit kurzer Rückschau auf die letzte Veranstaltung in 2014 und einen Ausblick auf die Saison 2015.

Grünkohlessen im Edenhall

Unser traditionelles adventliches Grünkohlessen im „Edenhall“ war ein voller Erfolg und eine gemütliche letzte Zusammenkunft der Alster-Segler vor der Weihnachtspause. Wir waren ca. 20 Teilnehmer, so viele wie vielleicht noch nie, zusammen mit einigen Gästen, die man häufig bei den Mittwochsregatten des HSC sieht und die in anderen Klassen segeln.

Klaus-Jürgen Steinbeck hat die Gelegenheit genutzt, vor einer größeren Runde bekanntzugeben, dass er seine Tätigkeit als Revierobmann für die Hamburger Alster beendet und sein Amt an mich übergibt.

Lieber Klaus, an dieser Stelle ein herzliches Dankschön für Deine intensive und verantwortungsvolle Tätigkeit. Du warst für das Revier mit einigen „Modernen“, aber wohl den meisten Alt-H-Jollen im Norden verantwortlich. Ein Ehrenamt mit nicht unerheblichen Hintergrundarbeiten, wie alle aus nächster Nähe mitbekommen haben.

Als euer „Neuer“ muss ich mich wohl nicht groß vorstellen, die meisten von Euch werden mich kennen.

Meine Kontaktdaten findet Ihr auf der H-Jollen-Seite im Netz.

Für die, die mich nicht kennen:

Ich segele die Alt-H-Jolle H-566 „Kennt-er-nix“. Ein Kother-Bau von 1966 mit flexiblem Alurigg. Ich bin Mitglied in der SVAOe, Segler-Vereinigung Altona-Oevelgönne.

Die Alster ist mein Heimatrevier (Jollenhafengemeinschaft) seit gut 27 Jahren. Bei der Känguru-Mittwochsregatta bin ich fast von Anfang an dabei. So gut und gerne 23 Jahre, mit allen Höhen und Tiefen, die dieser manchmal verhexte Teich zu bieten hat.

Die letzten 14 Jahre mit Martin Merlitz an der Vorschot.

Für mich und unser gemeinsames Segelprojekt ist Martin der immer gut aufgelegte, beständige, verlässliche und unkaputtbare Vorschoter aller Zeiten.

Meine Lieblingsreviere und Regatten in den vergangenen Jahren waren, Flensburg, Kiel Plön, Ratzeburg, Travemünde und Berlin.

Zusammengefasst denke ich, dass es sinnvoll für das Hamburger Innenstadtrevier ist, Bewährtes weiter zu entwickeln und das eine oder andere Neue vorzuschlagen.

Besonders wird es mich freuen, wenn Ihr Lust und Freude habt, an den verschiedenen Veranstaltungen aktiv mitzuwirken. Im Blick habe ich da besonders die jährliche Bootsmesse und die verschiedenen Regatten in Hamburg und außerhalb.

Über alles Wesentliche werdet Ihr mit den schon bewährten Einladungen rechtzeitig informiert.

Das soll das Stichwort sein. Los geht's mit einigen Infos für 2015:

Wintertreffen in Steinhude

Das Wintertreffen 2015 findet diesmal in Steinhude am Samstag, den 07. Februar 2015 statt.

Wie das genaue Programm aussieht, wird noch auf der H-Jollen Homepage bekannt gegeben. Hotelübernachtung könnte sich anbieten.

Der Regattakalender für die Segelsaison 2015

kann bereits auf der H-Jollen Homepage eingesehen werden.

Neben allen anderen Wettfahrten sei auf 2 Regatten im Vorwege besonders hingewiesen:

Kobold-Preis, Hamburger Außenalster

am 06. – 07. Juni 2015

Wird als reine Alt-H-Jollen Regatta ausgetragen. Infos gibt es über die Kobold-Preis Homepage oder den NRV, Norddeutscher Regatta Verein, als Ausrichter. Der Kobold-Preis ist eine mit viel Liebe zum Detail ausgeschriebene Regatta und ausführlicher Dokumentation zum Nachlesen.

90 Jahre H-Jolle - Jubiläumstreffen in Plön

vom 31. Juli bis 02. August 2015.

Das wird eine wirkliche Topveranstaltung, die vom Plöner Segler-Verein in gewohnt professioneller Weise ausgerichtet wird.

Für die Jubiläumsfeier steht ein Festzelt zur Verfügung und an Regatten werden voraussichtlich 3 Dreiecke (Freitag), 2 Traditionskurse (Samstag) und 1 Langstrecke (Sonntag) ausgeschrieben.

Einen ersten Hinweis auf diese Veranstaltung findet ihr auf der Homepage des PSV. Für Frühankommer ist ein Vorprogramm zur eigentlichen Wettfahrtserie angedacht. Das ist aber noch nicht verbindlich. Bitte über den Veranstalter abklären.

Zum Schluss noch ein Hinweis auf die beiden nächsten Messen:

Boot Düsseldorf vom 17. - 25. Januar 2015

und

Boatfit Bremen vom 27. Februar - 01. März 2015

Schöne Weihnachtsfeiertage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und eine erfolgreiche Segelsaison 2015 wünscht Euch

Georg Griesbach

H-Jollen-Segeln, Alster
15.12.2014